

KATA PENGANTAR

Segala puji dan syukur peneliti panjatkan kepada Allah SWT, karena berkat rahmat dan karunia-Nya lah proposal penelitian ini dapat diselesaikan. Peneliti juga menyampaikan dengan tulus rasa terima kasih yang sebesar-besarnya kepada semua pihak yang telah mendukung demi terselesaikannya proposal penelitian ini.

Rasa terima kasih pertama-tama disampaikan kepada Nidya Chandra Muji Utami, S.Pd, M.Si., selaku pembimbing I dan Dr. Ir. Arita Marini, M. E., selaku pembimbing II. Keduanya telah meluangkan waktu dan tenaga untuk memberi bimbingan terbaik kepada peneliti sehingga dapat menyelesaikan skripsi ini.

Ucapan terima kasih selanjutnya peneliti tujukan kepada Dr. Fahrurrozi M. Pd selaku ketua program studi Pendidikan Guru Sekolah Dasar dan Drs. Julius Sagita, M. Pd., selaku sekretaris program studi PGSD beserta jajaran lainnya atas izin dan bantuannya sehingga peneliti dapat menyelesaikan dan melaksanakan penelitian ini hingga akhir.

Kepada Dr. Sofia Hartati, M.Si., selaku Dekan dan Dr. Gantina Komalasari, M. Psi., selaku Pembantu Dekan I yang juga telah memberikan izin kepada peneliti sehingga terlaksananya penelitian ini.

Kepada seluruh dosen dan pengajar di Program Studi Pendidikan Guru Sekolah Dasar peneliti menyampaikan terima kasih pula karena telah memberikan ilmu serta pengetahuan yang bermanfaat sehingga peneliti dapat menyelesaikan penelitian ini.

Peneliti juga menyampaikan rasa terima kasih kepada rekan-rekan mahasiswa Pendidikan Guru Sekolah Dasar atas kesediaannya dalam membantu dan memberikan saran bagi peneliti.

Tidak lupa kepada kedua orang tua, ibu dan bapak peneliti serta kakak tercinta yang tak henti-hentinya memberi dukungan dan bantuan moril kepada peneliti sehingga mampu menyelesaikan berbagai tahapan dalam penyusunan skripsi ini.

Akhir kata, peneliti menyampaikan kembali rasa terimakasih yang sedalam-dalamnya kepada semua pihak yang tidak dapat disebutkan satu persatu atas bantuannya dalam menyelesaikan penelitian ini. Semoga skripsi ini dapat memberikan banyak manfaat bagi semua kalangan, terutama civitas akademika Universitas Negeri Jakarta.

Jakarta, Februari 2016

Peneliti,
Ajeng Restuningrum